

Neuchâtel

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **76 (1988)**

Heft [12]

PDF erstellt am: **28.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-278895>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Genève

Vignette antisexiste

L'égalité des droits passe aussi par une terminologie correcte. C'est pourquoi le Centre F-Information de Genève a réalisé une petite vignette à utiliser chaque fois que le sexisme d'une expression vous choque. Par exemple, si votre courrier arrive avec la mention « Monsieur », ou si vous lisez un texte comportant une phrase dévalorisante pour les femmes, collez la vignette et retournez à l'expéditeur, suggèrent les responsables du Centre F! Pour être confrontées quotidiennement à ce genre de problème, les rédactrices de *Femmes Suisses* vous garantissent que c'est une excellente idée...

Les vignettes sont à commander au Centre F-Information, 1, rue des Barrières, case postale 757, 1211 Genève 3, au prix de 10 centimes la vignette. Prière de joindre une enveloppe timbrée contenant le nombre de timbres de 50 centimes correspondant aux vignettes désirées.

Genève

Argent sale

(mm) — Pour marquer son 6e anniversaire, le Career Women's Forum invitait, le 2 no-

vembre dernier, l'ancien procureur du Tessin, Me Paolo Bernasconi, à s'exprimer sur un thème d'actualité: « Comment bloquer l'argent sale. » Sujet vaste et complexe que maîtrise particulièrement bien ce spécialiste connu pour la ténacité et le courage dont il a fait preuve dans les affaires de la Banque Ambrosiano et de la « Pizza connection » pour ne citer que celles-ci.

La Suisse est-elle cette oasis pénale où se recyclerait paisiblement un quart de l'argent sale américain, comme vient de l'affirmer Ronald Reagan au sommet des sept pays les plus industrialisés de Toronto? Si l'ex-procureur réfute avec vigueur l'ampleur de l'accusation et rappelle qu'en matière de lutte contre le trafic de drogue et de délits contre le patrimoine la Suisse est bien « équipée » (blocage de l'argent des Marcos précédant la demande du gouvernement philippin), il admet que des sommes importantes, d'origine criminelle, sont chaque année déposées dans nos banques. C'est principalement en matière de recel et de pots-de-vin que la législation suisse présente des lacunes. Auteur

d'un projet de loi en procédure de consultation sur le blanchissement de l'argent sale, Me Paolo Bernasconi défend l'idée d'une surveillance et d'une collaboration internationales face à la globalisation croissante des marchés financiers favorisant aussi la fraude et la criminalité.

Neuchâtel

On l'aura

(ib) — Une femme à l'exécutif cantonal, on l'aura! L'espoir se concrétise avec la candidature de Mme Marie-Françoise Bouille au Conseil d'Etat, présentée par le Parti radical. On ne veut pas savoir si cette candidature résulte de combinaisons d'un parti divisé et non d'une grande conscience d'égalité. L'essentiel est de faire une percée et d'y croire. Les hommes que ça ennuie se consolent: on délaissera un peu la queue du peloton en matière de présence féminine dans les hautes instances, et le dernier bastion macho ne sera peut-être pas en terre neuchâteloise.

identique au féminin...

A sa clientèle féminine, la BCG propose aide et conseils en matière financière, bancaire et sociale.

Située 34 avenue de Frontenex (tél. 35 88 32), notre nouvelle agence est dirigée par Madame Marie-Antoinette Huguenin. Entourée de collaboratrices qualifiées et enthousiastes, elle propose à nos clients tant masculins que féminins l'éventail complet des services qu'assurent les 14 agences de la BCG.

Seule à Genève, une agence au féminin, identique aux autres... identique au féminin.

Banque hypothécaire du canton de Genève, votre banque cantonale

BCG